

Hace 1 año:

18 de enero de 2024

## Carreras de la salud lideran preferencias locales de matrícula

Las fases de inscripción y postulación del proceso de admisión a las universidades han dejado un balance positivo en la Región del Biobío, con un total de 15 mil postulantes seleccionados en sus distintas casas de estudio, cifra que representa un incremento del 4,9% en comparación con los resultados de 2023.

El seremi (s) de Educación, Matías Aravena, en el marco de una visita a la Universidad de Concepción (UdeC) por el inicio de la etapa de matrículas, destacó que "es positivo, porque quiere decir que estamos teniendo un sistema con mucha más cobertura".

En relación con los intereses de los estudiantes para el año académico 2024, predominó el área de la salud, destacando Medicina, Enfermería, Kinesiología y Odontología, y Psicología para el campo de las ciencias sociales.